

**Bundesweiter #Hochschulaktionstag
in der Tarifrunde TV-L 2023:**

Warum Dich die Tarifrunde angeht & Deine Rechte im Streik

03.11.23, 16.30 Uhr

Die **Tarifverhandlungen** im öffentlichen Dienst (TV-L) stehen vor der Tür. Für über 2,5 Millionen Beschäftigte sind sie angesichts der steigenden Lebenshaltungskosten, die uns alle zunehmend belasten, von entscheidender Bedeutung.

Ab dem 26. Oktober verhandeln die Gewerkschaften ver.di und GEW mit den Arbeitgebern, der TdL, über eine **Gehaltserhöhung** von 10,5 Prozent mindestens aber 500 Euro bei einer Laufzeit von 12 Monaten. Darüber hinaus wird **endlich** auch ein **Tarifvertrag für studentische Beschäftigte** (TVStud) Teil der Tarifverhandlungen. Die Gewerkschaften werden in diesem Rahmen auch zu **Warnstreiks** aufrufen.

Hier kommst Du ins Spiel! Unter Wissenschaftler*innen und Studierenden regt sich Protest – die **Unzufriedenheit** mit den Arbeitsbedingungen, Dauerbefristung und dem Wissenschaftssystem ist groß!

Bei unserer Veranstaltung erfährst Du alles über unsere Forderungen, Aktionen rund um die Tarifverhandlungen und Deine Rechte im Streik. **Gemeinsam können wir Veränderungen bewirken!** Gut gewappnet tragen wir unseren Protest am **20.11.23**, dem **bundesweiten Hochschulaktionstag**, in Potsdam auf die Straße.

Zoom-Meeting am 03.11.:
Meeting: 630 8830 7541
Kenncode: 69408704

bundesweiter Alternativtermin
Zoom-Meeting, 14.11., 18.00 Uhr:
Meeting: 682 8323 2367
Kenncode: 935675

Kontakt für alle Statusgruppen: brandenburg@tvstud.de

ver.di

Gewerkschaft
Erziehung und Wissenschaft
Kreisverband
Universität Potsdam



TV STUD
Brandenburg

**ALL
TOGETHER
NOW!**

**Nationwide #UniversityActionDay in the
collective bargaining round TV-L 2023:**

**Why the collective bargaining
round concerns you & how to
exercise your strike rights**

03.11.23, 16.30 hrs

The **collective bargaining negotiations** with the federal states (TV-L) are just around the corner. For over 2.5 million employees, they are of crucial importance in view of the rising cost of living that is increasingly burdening us all.

Starting on October 26, the ver.di and GEW trade unions will negotiate with the employers, the TdL, for a **salary increase** of 10.5 percent, but at least 500 euros over a 12-month period. In addition, a **collective agreement for student employees (TVStud)** will finally be part of the collective bargaining. The unions will also call for **warning strikes** in this context.

This is where you come in! Scientists and students are protesting - there is a lot of **dissatisfaction** with the working conditions, especially fixed term contracts, and the academic system!

At our event we will inform you about our demands, actions around the collective bargaining and your rights in the strike. **Together we can bring about change!** Well prepared, we will take our protest to the streets in Potsdam on **20.11.23**, the **nationwide university action day**. The event on the 03.11. is going to be held in **English** and **German**.

Zoom-Meeting, 03.11.:
Meeting: 630 8830 7541
Password: 69408704

nationwide alternative date:
Zoom-Meeting, 14.11., 18.00 Uhr:
Meeting: 682 8323 2367
Password: 935675

Contact us via: brandenburg@tvstud.de

ver.di

Gewerkschaft
Erziehung und Wissenschaft
Kreisverband
Universität Potsdam

GEW



TVSTUD
Brandenburg

**ALL |
TOGETHER
NOW!**